

御 礼 状

拝啓、晩夏の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

このたびの東北地方を襲った東日本大震災におきましては、ご厚情あふれるご支援とお励ましを賜り、心より厚く御礼申し上げます。

3月11日の大地震、大津波は、多くの犠牲者を生み、家屋の倒壊、車の流出等、甚大な被害をもたらしました。町の機能が壊滅状態となったところもあります。生活が大きく変わりました。

このような状況の中、皆様のからの温かいご支援にどれほどの力を頂いたか分かりません。先が見えない状況の中、一歩足を前に踏み出す勇気を与えていただきました。

今、一日も早い復興を目指し、義援金を活用させていただきながら、子供達と笑顔の中でまたキンボールスポーツができるように取り組んでいる所でございます。今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。

末筆になりますが、皆様の益々のご健勝とご繁栄をご祈念申し上げ、略儀ながら書中をもちまして御礼とさせていただきます。

敬具

平成23年8月吉日

岩手県キンボールスポーツ連盟 会長 伊東 まさ

宮城県キンボールスポーツ連盟 会長 今泉 良正

福島県キンボールスポーツ連盟 会長 高橋 義明